

IMPFKAMPAGNE UNTERSTÜTZEN!

13. August 2021



Die aktuelle Impfkampagne in Sachsen ist in vollem Gange. Das Sozialministerium hat weitere Elemente der Impfung-Werbung gestartet. Zum einen wird mit neuen Plakat- und Anzeigenmotiven und dem Slogan »JETZT IMPFEN!« dafür geworben, sich sofort impfen zu lassen, damit Aktivitäten wie Konzertbesuche, Opern- und Theaterabende, Reisen, Publikum beim Sport, Restaurantbesuche weiterhin möglich sind. Zudem geht es darum, dass Kitas und Schulen, Hochschulen und Pflegeheime auch im Herbst geöffnet bleiben können.

Verschiedene Plakatmotive für unterschiedliche Zielgruppen können Sie ab sofort kostenlos beim Broschürenversand des Freistaates bestellen bzw. die Motive downloaden. Unter dem Motto "Sachsen krempelt die Ärmel hoch" gibt es auch spezielle Informationen zur Corona-Schutzimpfung für Beschäftigte in der Pflege, Eingliederungshilfe sowie Kinder- und Jugendhilfe.

Das entsprechende Motiv sowie weitere Materialien zum Download finden Sie [hier](#).

Alle Informationen zur Corona-Schutzimpfung, Termine für spontane Impfwillige, Kampagnenmaterialien - auch in Leichter Sprache - finden Sie auf der Website:
www.coronavirus.sachsen.de/coronaschutzimpfung

Machen Sie mit und helfen Sie, die Impfbereitschaft zu erhöhen.

